



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	1-11	21/02/2024	LEGISLATIVO

ANOMALÍAS
Jesús Sánchez - Página 11

Encuentra la Auditoría Superior de la Federación "observaciones" por \$32 mil millones en la cuenta pública 2022

ASF detecta irregularidades por más de 32 mil mdp en la Cuenta Pública 2022

Faltan por justificar más de 22, 892 mdp, seguido del área de desarrollo económico; se mantiene irregularidades por 3,656 millones de pesos

Jesús Sánchez
nacional@cronica.com.mx

En la Cuenta Pública 2022 se identificaron irregularidades por más de 32 mil millones de pesos en la administración pública, de los cuales aún quedan por aclarar más de 29 mil millones.

Al hacer entrega de la tercera parte de la Cuenta Pública 2022, en la Cámara de Diputados, el titular de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), David Rogelio Colmenares Páramo, informó que se subsanaron 3 mil 128 millones 187 mil pesos, por lo que quedan pendientes de justificar 29 mil 765 millones 904 mil pesos.

Mientras que en el gasto federalizado hay un monto por aclarar de 22 mil 892.1 millones de pesos.

Explicó que "la falta de documentación justificativa o comprobatoria del gasto fue la principal irregularidad detectada en las auditorías, que generó más del 64% del monto por aclarar".

"Durango fue la entidad con más observaciones, toda vez que alcanzó más de 3 mil 900 millones de pesos, seguido de Baja California Sur, Puebla, Michoacán de Ocampo e Hidalgo, cuyos montos por aclarar superaron los mil 300 millones de pesos", indicó.

Colmenares Páramo explicó que la ASF realizó en conjunto 70 auditorías de cumplimiento financiero, con un universo de ingresos, egresos y cuentas de balance "de 2 mil 370 millones de pesos, con observaciones por mil 206 y recuperaciones de 105 millones de pesos, respectivamente".

"Destacan por monto observado las revisiones a los inventarios de materiales de Pemex Logística; al Programa 'Bienestar de las Personas en Emergencia Social o Natural' en la atención del Huracán 'Ágata' en Oaxaca y al Programa de Jóvenes Construyendo el Futuro; a la Universidad Autónoma de Chapingo; al Conacyt, y a Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe)".

El titular de la ASF reconoció que sólo "hubo recuperaciones de 105 millones de pesos, respectivamente, durante la fiscalización" •